



Ciudad Real



El presidente provincial, Carlos Cotillas, asegura que Page “vuelve a castigar” a la provincia con políticas “ineficaces” que solo sirven para frenar el crecimiento y crear más paro

Ciudad Real es la única provincia de la región en la que el paro subió en el mes de marzo

Cotillas afirma que “nos parece muy grave que, por culpa de sus políticas ineficaces, el Gobierno de Page esté privando a la provincia de Ciudad Real de crecimiento económico y creación de empleo y que esté castigándonos, como siempre lo ha hecho el PSOE, provocando que suba el paro”. Y es que en la provincia de Ciudad Real se han contabilizado 62.152 parados, 67 personas más que en febrero, lo que supone un incremento del 0,11%. El paro subió en 87 personas en Agricultura, subió en 146 personas en Industria, en 184 en Construcción y bajó en 379 en el sector Servicios.



Carlos Cotillas

Estos datos contrastan con los nacionales ya que el paro disminuyó en el tercer mes del año en 58.216 personas, el 1,40 %, el mejor dato, en términos relativos, en un mes de marzo de los últimos doce años. “Se trata de una buena noticia ya que con el Gobierno de Mariano Rajoy, el paro está bajando a un ritmo del 8%”.

Sevilla



El presidente provincial, Carlos Cotillas, ha participado junto a los demás parlamentarios nacionales, en la Convención sobre el Pacto por los Servicios Sociales

El evento fue inaugurado por la presidenta del PP de Castilla-La Mancha y secretaria general de la formación a nivel nacional, María Dolores Cospedal, y clausurado por el presidente del Gobierno en funciones y del PP, Mariano Rajoy.



Cotillas y los parlamentarios nacionales, acompañados por el secretario de Estado de Educación, Marcial Marín

Ciudad Real



La concejal del Grupo Popular, Rosario Roncero: “En pocos meses, a Zamora se le ha caído la careta de la cercanía y la transparencia”

Roncero ha indicado que en el último pleno del mes de Marzo y a preguntas del Grupo Municipal Popular quedó evidenciada, además de la nula transparencia de la escasa gestión de Pilar Zamora, la falta de capacidad para atender a los intereses y preocupaciones de los vecinos de Ciudad Real. “Es inaudito que haya vecinos de Ciudad Real que lleven esperando más de dos meses para ser atendidos por Zamora, tal y como ella reconoció en el Pleno”. Además, “no se puede hablar de transparencia cuando el equipo de liberados de Zamora no responde de forma sistemática a los escritos de la oposición, en los que se les requiere la información necesaria para cumplir con su labor de control y fiscalización, limitando con ello el ejercicio legítimo de su labor de oposición”.



Rosario Roncero

Se ha preguntado “a qué se dedica Zamora si no atiende a los vecinos en su despacho, si no asiste a los actos a los que se le invita, sean del carácter que sean; si no contesta a los escritos de los vecinos y tampoco da respuesta a los de la oposición”. “Con las fotos y el postureo intenta esconder su falta de trabajo y compromiso, pero han bastado solo unos meses para que quede claro que sus anuncios en campaña electoral y sus mensajes en el discurso de investidura estaban cargados de demagogia y, como tantas otras promesas, eran un brindis al sol”.

Ciudad Real



El Grupo Municipal Popular pide a Zamora que deje de hacer oposición a la oposición y se ponga a trabajar

Tras la toma de posesión de Ana Beatriz Sebastián, el Grupo Municipal Popular ha celebrado una nueva reunión de trabajo en la que, como cada lunes, han analizado los diversos asuntos de actualidad municipal y programado las acciones a desarrollar a lo largo de la semana. El portavoz del Grupo Municipal Popular, Miguel Angel Rodríguez, ha afirmado que “han pasado ya nueve meses desde que Pilar Zamora tomó posesión como alcaldesa y aún estamos esperando a que traigan al Pleno algún proyecto o idea que, de verdad, interese a los ciudadanos y contribuya al desarrollo de esta ciudad. De momento, Zamora da la callada por respuesta”. El Grupo Municipal Popular va a continuar trabajando por la defensa de los intereses de los ciudadrealeños y por evitar que Zamora y su equipo sigan minando la gran calidad de vida de esta ciudad que, poco a poco, están destruyendo.



Miguel Angel Rodríguez con el Grupo Municipal Popular